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CONSELHO DELIBERATIVO DO INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 
DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ/RO – IMPES. 

 
CONSELHO DELIBERATIVO 

ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA Nº 100/IMPES/CD/2022 
 

Aos vinte e um dias do mês de Março de 2022 (21/03/2022), com início às 08h00m, de forma 
presencial, reuniram-se a Superintendente do IMPES, Srª Rosileni Corrente Pacheco, Dra Cristiane 
Xavier (Jurídico/IMPES), e os respectivos membros do Conselho Deliberativo: Srº Odair José 
Galdino Mendes – Presidente , membros: Srº José Ferreira de Souza, Srº Jair Nogueira, Srª Selma 
Rosa de Almeida, Srª  Girlane Batista de Souza, Srª Valdineia Ramos Barbosa e Srª Maria de Fátima 
dos Santos Dantas, abordando as seguintes pautas: A) Foi informado que o Relatório de 
Investimento mensal - Relatório Consolidado, referente ao mês de Fevereiro de 2022, não foi 
elaborado, em razão da adequação do Sistema Infinity a nova Portaria n.º 4.963/21, sendo 
divulgada apenas a rentabilidade positiva dos fundos de investimentos de R$ 325.182,67. B) Foi 
apresentado o informativo mensal de Fevereiro de 2022, com informações dos repasses de 
parcelamentos das contribuições, partes Patronal e Servidor atualizadas e a relação de despesas 
administrativas do IMPES no período; C) Foi apresentado aos Conselheiros os requerimentos das 
Servidoras Chayenne Kelly Gomes Ferreira (Controle Interno/IMPES) E Flavia Alves de Almeida( 
Técnica em Finanças/IMPES) solicitando isonomia salarial. Dada a palavra para a Dra Cristiane 
Xavier, de início cumprimentou a todos e afirmou que conforme descrito no verso dos 
requerimentos, a isonomia quer dizem que todas as pessoas são regidas pela mesma regra e no 
direito quer dizem que todos são regidos pela mesma Lei, assim como determina nossa 
Constituição no Art. 5º, sendo assim sou de parecer favorável a equiparação salarial em todos os 
termos descrito da LC n.º 083/2022, que dispõe sobre a alteração da tabela de vencimento do 
Plano de Carreira, Cargos e Salários da Administração. A Conselheira Selma opinou sendo 
favorável ao pedido seguindo da manifestação favorável dos demais conselheiros. D)Foi 
informado a disponibilização pelo IMPES do treinamento online que terá início em 21 de Março, 
com o objetivo de  capacitar os Conselheiros para realizarem a prova da certificação de nível 
básico. E) Por fim, a Superintendente explicou que o balancete de Fevereiro ainda não foi fechado 
devido aos ajustes da Prestação de contas anual. Nada mais a tratar eu, Srª Girlane Batista de 
Souza, secretária, encerro a presente ATA às 08h58m que, após lida e com as devidas observações, 
será publicada em portal eletrônico específico disponível na internet e arquivada. 
 

 


